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Мужская сборная России по хоккею завоевала золотые медали зимней Универсиады, проходящей в
Словакии и Испании. Наши ребята обыграли команду Казахстана со счетом 3:1. Ранее аналогич-
ного успеха добилась женская сборная России по хоккею.

ГОРЯЧАЯ
ЛИНИЯ «ВП»

СЛОВО — СИНОПТИКАМ

В Петербург пришли азиатские холода
К ВЫХОДНЫМ ОНИ ОТСТУПЯТ, И ВНОВЬ ПОТЕПЛЕЕТ

ПО СРЕДНИМ многолетним данным, вторая декада февраля — самая холодная в году.
Однако в этот раз оказалось не так: февраль опередил календарь почти на две недели, пре#
вышая норму на пять градусов. Виновником стал теплый и влажный воздух с юго#запада.

По прогнозу специалистов Российского государственного гидрометеорологическо#
го университета на предстоящей неделе в атмосфере все же произойдут резкие пере#
становки в сторону типичной для этого времени погоды. В наш регион придет холод
азиатского антициклона. Атмосферное давление начнет интенсивно повышаться.

Еще в воскресенье установилась морозная и малооблачная погода, которая продер#
жится в Петербурге два#три дня. Столбики термометров в дневные часы будут коле#
баться в пределах от 4 до 8 градусов ниже нуля, в ночное время могут опускаться до
минус 12 градусов.

Во второй половине недели проявится непредсказуемый характер последнего зим#
него месяца. Потеплеет, причем довольно резко: ожидается до двух градусов тепла.
Небо затянет облаками, пройдут осадки: мокрый снег, возможен дождь. На дорогах силь#
ная гололедица. Будьте внимательны!

Анна НЕШТАТСКАЯ, фото Натальи ЧАЙКИ

СОЦИАЛЬНОЕ
СТРАХОВАНИЕ:
НА ЧТО ИМЕЕМ

ПРАВО?
 Кто может получить путевку на са�

наторно�курортное лечение? Какие до�
кументы и куда нужно предоставить?
Как формируется очередь?

 Каков порядок обеспечения инва�
лидов техническими средствами реа�
билитации (ТСР)? Как и в каком разме�
ре можно получить компенсацию за са�
мостоятельно приобретенные ТСР?

 Какие изменения произошли с
1 января 2015 года по расчету и выпла�
те пособий по беременности и родам,
пособия по уходу за ребенком?

 Что делать, когда недобросовес�
тные работодатели исчезают, не вып�
латив пособия по беременности и ро�
дам, а также ежемесячного пособия по
уходу за ребенком?

 Каков порядок выплаты пособия
по временной нетрудоспособности и
беременности и родам лицам, занятым
у нескольких работодателей?

На эти и другие вопросы жителям горо#
да ответят специалисты Санкт#Петербург#
ского регионального отделения Фонда со#
циального страхования (СПб РО ФСС) —
директор филиала №31 СПб РО ФСС Оль�
га Николаевна ЛАРИНА и начальник пра#
вового отдела СПб РО ФСС Алексей Вла�
димирович СЕМИЧЕВ.

Ждем ваших звонков
в среду, 18 февраля,

с 14 до 15 часов
по телефону 334�36�64.

Вопросы можно предварительно
задать на сайте газеты.

Уважаемые читатели!
Вы любите нашу газету,

но не нашли ее
в ближайшем киоске —

звоните нам!

Наш телефон:
334-35-64(65)

(отдел распространения)

Это не февраль,
это какое-то
безобразие!

«ВНУТРЕННИЙ водный транспорт в
Петербурге должен развиваться! Перевоз-
ки водным транспортом присутствуют во
многих мировых столицах. Петербург —
морская столица России, и престиж наше-
го города важно поддерживать на самом
высоком уровне. Кроме удобства водный
транспорт — это еще и великолепный вид,
который открывается с воды на наш го-
род», — заявил вице-губернатор.

Напомним, осенью комитет по транс-
порту решил расторгнуть с компанией

ГКУ «Агентство внешнего транспорта»
договор о субсидировании перевозок из-
за того, что транспортная нагрузка на суда
была незначительна и, как отметил дирек-
тор ГКУ Владимир Родионов, для города
нецелесообразно было финансировать
такой вид транспорта. К примеру, в про-
шлом году размер субсидий на аквабусы
(навигация осуществлялась по маршру-
ту «Приморская линия») составил почти
20 млн. рублей. После чего комитет по
транспорту задумался о прекращении суб-

Аквабусы
возвращаются?

ГОРОДСКИЕ

ВЛАСТИ СЧИТАЮТ,

ЧТО ВОДНЫЕ

МАРШРУТЫ НАДО

НЕ ЗАКРЫВАТЬ,

А РАЗВИВАТЬ

Это признано крайне актуальным в связи с подготовкой и про-
ведением чемпионата мира по футболу 2018 года. По словам
вице-губернатора Игоря Албина, использование аквабусов как
одного из видов городского транспорта, особенно в направлении
Кронштадта, Приморского района, Васильевского острова, не-
обходимо, ведь водный транспорт должен развиваться, чтобы
поддержать престиж морской столицы России.

сидирования аквабусов из городского
бюджета и создании сети городских при-
чалов, которые впоследствии можно было
бы сдавать в аренду. С августа по октябрь
2014 года проект реализовали в пилотном
режиме. В аренду были предложены четы-
ре причала на Адмиралтейской, Дворцо-
вой и Арсенальной набережных, а в этом
году к ним добавится еще несколько —
вблизи популярных достопримечательно-
стей: Адмиралтейства, Медного всадни-
ка, Летнего сада, Марсова поля, Петро-
павловской крепости и другие.

Но теперь ситуация поменялась. Игорь
Албин на совещании поручил подчинен-
ным в двухнедельный срок разработать
концепцию перевозок аквабусами в Се-
верной столице.

Людмила ПАНАРИНА
Фото Натальи ЧАЙКИ

ПРОДОЛЖАЯ
ТЕМУ

Морской столице России водный транспорт необходим.


